



**Motion présentée par le SNUipp-FSU 28 présentée
au CTPD du 8 septembre 2011.**

Non aux fermetures de classes à la rentrée

Dans le cadre des opérations de carte scolaire, le SNUipp/ FSU 28 n'acceptera jamais le principe des fermetures de rentrée.

La rentrée et sa préparation sont des moments primordiaux pour le déroulement de l'année scolaire. L'ensemble de la communauté éducative doit pouvoir mobiliser toute son énergie sans craindre une restructuration de dernière minute.

Nous tenons à ce que la carte scolaire soit faite et bien faite dès le printemps suivie éventuellement d'ajustements en juin. Seules des ouvertures sont acceptables par la suite.

Pour la sérénité de toutes les écoles, nous revendiquons qu'aucune fermeture ne soit prononcée à la rentrée.

Avec le soutien du SE-UNSA et du SGEN-CFDT